

Vagones del metro y faenas de construcción: los lugares con ruidos más molestos en Santiago

Un estudio desarrollado por Gaes Chile determinó cuáles son los sonidos más molestos en la Región Metropolitana. La medición en terreno arrojó que el ruido del transporte público, cuando los ciudadanos se desplazan dentro de un vagón del metro o de un microbús, es el más perjudicial para la salud al registrar entre 88 y 99 decibeles (dB). “Deberíamos preocuparnos cuando la exposición al ruido sea prolongada. Los niveles que registramos en Santiago sobrepasan ampliamente los límites seguros definidos por la OMS”, señaló Víctor Astudillo, fonoaudiólogo de la empresa.

En la escala de sonidos perturbadores siguen las faenas de construcción con hasta 95 dB, las autopistas (92), estadios (91), centros comerciales (89), lugares de entretenimiento (86) y servicios de urgencia (82). “Sobre los 80 decibeles, una exposición diaria prolongada puede producir daño auditivo permanente. En etapas iniciales, se manifiesta como fatiga auditiva: necesitas subir el volumen del televisor o sientes que los demás no hablan claro, pero en realidad es el oído que empieza a fallar”, indicó Astudillo.

En forma paralela, la Superintendencia del Medio Ambiente presentó un mapa de denuncias por ruidos. Las ocho comunas del país con mayor número de denuncias fueron Antofagasta (1013), Santiago (865), Concepción (715), Providencia (699), Iquique (567), La Serena (520), Ñuñoa (502) y Las Condes (472).